
Iean-Pierre Sueur et
le Grand Projet de Ville
lean-Pierre Sueur, sénateur
du Loiret, propose de revoir
en profondeur le GPV (Grand
Projet de Vilte) : < Le GPV pro-
posé par la municipalité en
place pose plus de problèmes
qu'il n'en résout. Jean-Pierre
Delport et moi-même, nous avi-
ons pensé qu'i l fallait changer
fortement I'irnage et Ia réalité
du quarlier, en accueillant des
composantes de I'université,
unc technopcle, des entrepri-
ses et des espaÇes commer-
ciaux et de lcrisirs. Cette Jorte
ambition a été abandonnée. >
Quant aux démolitions, le res-
ponsable de l 'opposition est
très critique : < Nous assistons
à des démolitions sans perspec-
tive d'ensemble. On voulait
même dëmolir les immeubles
de Ia rue Bossuet, ce que per-
sonne ne voulait. Le prix des
logements réhabilités aug-
mente enJlèche de 50 à 80 o/0.
Les locataires dont le logement

est démoli, ont bien du mal à
trouver des logements au
même prix. Pourtant, Jean-
Louis Borloo, ministre de la
Ville, s'était engagé, le 13
décembre 2004, à reloger les
habitanls à loyer constant. De
surcroît on démolit bien davan-
tage de logements, que l'on
n'en construit, que ce soit à La
Source ou ailleurs. On démolit
le centre commercial Beau-
champs sqns proposer aux
commercants de nouvelles
implantations sur Ie quar-
trcr. ,
Selon fean-Pierre Sueur, la
réussite d'un GPV commen-
çait par construire en même
temps ou au préalable des
logements ailleurs suscepti-
bles d'accueillir les familles
dont les revenus sont modes-
tes ou moyens: < l lfaut donc
réorienter Ie GPV tant qu'il en
est encore temps avec de nou-
veaux objectifs. >
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